

Comment les taux d'intérêt se répercutent-ils sur les fonds d'obligations

Dans notre bulletin, nous traitons régulièrement des changements prévus sur les marchés financiers et de leur incidence éventuelle sur les investisseurs. Les taux d'intérêt sont l'un des aspects des marchés économiques que nous surveillons sans cesse, car leur effet sur les rendements des fonds d'obligations dans vos portefeuilles peut s'avérer considérable.

Que se passe-t-il avec les taux d'intérêt?

La Banque du Canada a réduit son taux directeur de 0,25 % pour le ramener à 2,50 % le 17 septembre de cette année. C'est la première baisse depuis mars. La Banque du Canada a effectué la toute dernière réduction de taux le 29 octobre. Le taux ayant été réduit de 0,25 %, il s'établit maintenant à 2,25 %. Aucune autre réduction n'est prévue pour cette année.



La baisse des taux d'intérêt se traduira par l'amélioration du rendement des obligations

Il existe une relation inverse entre les taux d'intérêt et le rendement des obligations. Lorsque les taux d'intérêt baissent, les rendements des obligations augmentent. Pour le trimestre le plus récent, les obligations canadiennes ont affiché un rendement de 1,51 %, de même qu'un rendement annuel de 2,93 % au 30 septembre 2025.

Positionnement pour les participants sur le point de prendre leur retraite

Comme toujours, nous suggérons aux participants d'examiner leur portefeuille de façon périodique pour s'assurer qu'il est bien positionné en vue d'affronter la volatilité et les conditions du marché.

Nous recommandons instamment aux participants qui approchent de la retraite de se livrer plus souvent à un examen de leur portefeuille, avec l'aide de l'un de nos représentants autorisés en placement.

Pour discuter de votre portefeuille de retraite et de votre stratégie de placement, communiquez avec Reuter Benefits au 1-800-666-0142 ou par courriel à retire@reuterbenefits.com.